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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

Крещенские купания будут курировать спасатели 
На Таймыре под председательством заместителя руководителя администрации 

муниципального района по общим вопросам Виталия Брикина прошло заседание рабочей 
группы по подготовке и проведению мероприятий, посвященных одному из самых главных 
православных праздников «Крещение Господа Бога и Спаса нашего Иисуса Христа».  

Как сообщает Управление общественных связей администрации района, участники 
совещания обсудили план проведения мероприятия, организационные моменты, назначили 
ответственных лиц за обеспечение транспортной доставки верующих к купели, безопасность 
и правопорядок на время купания.  

В субботу, 19 января, в столице Таймыра празднование Крещения Господня  
начнется с торжественного Богослужения в Дудинской Свято-Введенской православной 
церкви и крестного хода. В 12 часов на реке Дудинка в районе нулевого причала, где будет 
организована крещенская «Иордань», Благочинный Таймырского округа, ключарь 
Кафедрального собора протоиерей Георгий совершит обряд освящения воды. С  
13 до 15 часов окунуться в купель смогут все желающие.  

В этот день верующих к нулевому причалу доставят автобусы. С 12.00 до 14.30  с 30-
минутным интервалом они будут отправляться от КДЦ «Арктика». Для переодевания 
верующих у купели будут установлены палатки МЧС, всем желающим будет предложен 
горячий чай. 

Во время проведения православного обряда на реке будет организовано дежурство 
врачей «Скорой помощи», специалистов Управления ГОиЧС администрации муниципального 
района и сотрудников Отдела МВД России по Таймырскому Долгано-Ненецкому 
муниципальному району.  

«Таймыр» 
 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
Административная комиссия Дудинки подвела итоги работы  

В 2012 году городская административная комиссия, возглавляет которую руководитель 
Администрации Дудинки Сергей Батыль, на двадцати заседаниях рассмотрела 256 
протоколов, направленных отделом МВД РФ по Таймырскому району. Это на 63 протокола 
меньше, чем в 2011 году. Наиболее частым поводом привлечения  граждан к 
административной ответственности было использование на повышенной громкости 
звуковоспроизводящих устройств, нарушающее общественное спокойствие и порядок. Таких 
дел рассмотрено 203. За совершение действий, нарушающих тишину и покой окружающих, 84 
гражданам вынесено предупреждение, штрафы назначены 119 лицам. Существенно 
увеличилось число представлений в отношении граждан, игнорирующих правила содержания 
животных. Двадцать горожан оштрафованы за выгул собак в общественных местах без 
поводка и намордника, в 2011 году в порядке соответствующей статьи закона был наказан 
один человек. За нарушение правил торговли предупреждение получил один 
предприниматель. Административную ответственность за нарушение правил благоустройства 
понесли два должностных лица и одиннадцать граждан. 

АСДГ 
 
Аукционы определили подрядчиков 

Подведены итоги открытых аукционов, объявленных Администрацией Дудинки на 
право заключения муниципальных контрактов в области благоустройства и содержания 
улично-дорожной сети города на 2013 год.  

В соответствии с контрактами и договором подрядная организация ООО «Элком» в 
течение года будет выполнять работы по очистке скверов, набережных от мусора, проводить 
очистку пешеходных дорожек, переходов и лестниц. Общая площадь благоустраиваемых 
территорий равна 50 881 кв.м. В свою очередь, специалистам ООО «Эколог» предстоит 
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отвечать за содержание улично-дорожной сети на площади в  204 857 кв.м. Общая 
сумма контрактов, обеспеченных средствами городского бюджета составила 31 млн 955 
тысяч рублей. 

"Таймырский Телеграф" 
 

3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 
 

Почти 28 кг наркотиков изъято в Норильске за год 
За 12 месяцев минувшего года зарегистрировано 213 преступлений, связанных с 

незаконным оборотом наркотиков, в том числе связанных с незаконным сбытом – 104, с 
содержанием притонов – 14. Об этом ИА "Таймырский Телеграф" рассказали в Норильском 
МРО УФСКН России по Красноярскому краю. 

Из незаконного оборота по возбужденным уголовным делам изъято 27,915 кг наркотиков, 
в том числе более 1,5 кг героина, свыше 10 кг марихуаны, 3,7 кг гашиша и более 12,6 кг 
синтетических наркотиков. В 2011 году наркоплцейские изъяли 14,942 кг наркотиков, в том 
числе около 4 кг "синтетики" (на 31,2% меньше, чем в прошлом году). 

 В минувшем году были задержаны двое несовершеннолетних: учащийся одной из 
гимназий получил посылку с курительными смесями, а 17-летний норильчанин (не работает и 
не учится) – почтовое отправление с 240 гр "синтетики". 

 Доля синтетических наркотиков, отмечают наркополицейскиме, выросла и за счет 
возможности их кустарного производства. В январе прошлого года было возбуждено 
уголовное дело в отношении членов преступной группы, организовавших крупномасштабную 
лабораторию по производству амфетамина в Норильске. У "химиков-лаборантов" было 
изъято 280 г амфетамина, различные химические вещества, использовавшиеся при 
производстве стимулятора, а также ручная граната РГД-5, запал и взрывчатые вещества.  

 За отчетный период Норильским МРО была пресечена деятельность пяти 
организованных преступных групп, четыре из которых являлись межрегиональными, одна – с 
признаками организованного преступного сообщества. Три уголовных дела (по 11 
преступлениям) с квалификацией "ОПГ" окончены расследованием и направлены в суд, еще 
два дала (межрегиональная ОПГ и ОПГ с признаками ОПС) будут окончены производством и 
направлены в суд в первом полугодии этого года. 

 В январе–декабре была пресечена деятельность 15 преступных групп, окончено 
расследованием и направлено в суд 12 уголовных дел (по 30 преступлениям) с 
квалификацией "группа лиц" в отношении 12 преступных групп. Расследование дел еще по 
трем преступным группам завершится в I квартале наступившего года. 

"Таймырский Телеграф" 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 

Более 1 млрд. руб. выплатил пенсионерам НПФ "Норильский никель" в минувшем году 
По итогам минувшего года суммарный объем выплат пенсий НПФ "Норильский никель" 

составил 1,023 млрд. руб., сообщает пресс-служба негосударственного пенсионного фонда. 
 Из общей суммы выплаты по обязательному пенсионному страхованию составили 317 

млн. руб., по негосударственному пенсионному обеспечению – 706 млн. руб. 
 По данным на начало этого года, негосударственную пенсию в НПФ получают более 17 

тыс. человек. Пенсии выплачиваются без задержек и сбоев. 
 В соответствии с федеральным законом № 360-ФЗ "О порядке финансирования выплат 

за счет средств пенсионных накоплений", с августа минувшего года НПФ "Норильский никель" 
начал осуществлять единовременные, срочные, а также ежемесячные выплаты 
накопительной части трудовой пенсии. С начала действия закона более 15 тыс. человек 
получили выплаты по обязательному пенсионному страхованию в "Норникеле". Средний 
размер единовременной выплаты составил 20,5 тыс. руб.  
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 По данным федеральной службы по финансовым рынкам, по итогам III квартала 
прошлого года НПФ "Норильский никель" является лидером по выплатам пенсионных 
накоплений гражданам России. 

"Таймырский Телеграф" 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 

Федеральный закон об увеличении страховых отчислений в Пенсионный фонд напугал 
красноярских предпринимателей 

Для индивидуальных предпринимателей с начала 2013 более чем в два раза вырос 
размер страховых взносов на обязательное пенсионное страхование. 

Многих представителей малого бизнеса это увеличение сподвигло отказаться от 
дальнейшей предпринимательской деятельности. Они массово пошли в налоговую 
инспекцию писать заявления о ликвидации ИП. Тому подтверждение неутешительная 
статистика налоговой службы, согласно которой в 2011 и 2012 году от предпринимателей в 
среднем поступало около 30 заявок в день на прекращение деятельности. В декабре 2012 
года закрылась треть ИП от общего годового показателя (из 3535 закрывшихся в 2012 году 
1318 ИП пришли закрываться накануне вступления закона в силу, то есть в декабре). 

"Малого бизнеса в Красноярске не так много. Он, собственно, и существует, скорее, не 
благодаря мудрой политики правительства, а вопреки ей. Я уверен, это увеличение 
отчислений отрицательно отразится на развитии как малого, так и среднего бизнеса. А тот кто 
останется будет стремиться «уйти в тень», это в свою очередь отразится уже и на других 
видах налогов. В настоящее время любое увеличение нагрузки на реально работающий 
бизнес опасен, поскольку эта нагрузка и так чрезмерна", - заявил депутат ЗС края, президент 
Союза товаропроизводителей и предпринимателей Красноярского края Валерий Сергиенко. 

По мнению Валерия Сергиенко, выход у индивидуальных предпринимателей есть, хотя 
бы на время - это перейти в другую форму деятельности - общество с ограниченной 
ответственностью. 

"Но на долго это не спасет предпринимателей. К тому же, не все ИП могут перейти в 
форму ООО, поскольку это не так просто как было в конце 90-х или даже в начале нулевых. 
Здесь тоже государство потихоньку "краны перекрывает", - заявил Валерий Сергиенко. 

Эксперты говорят, что в последние годы в России катастрофическими темпами 
снижается количество предпринимателей. Начиная с 2010 года количество 
предпринимателей, закрывающих бизнес, стало превышать количество открывающих свое 
дело. Такая динамика ведет к постепенному вымиранию деловой активности, сокращению 
реального сектора экономики. Федеральные власти вместо мер, оздоравливающих и 
стимулирующих экономику, за счет самого неустойчивого, рискованного мелкого и среднего 
бизнеса надеются решить проблемы дефицита бюджета и Пенсионного фонда. По прогнозам 
самих предпринимателей, ситуация в стране идет к тому, что легальный мелкий бизнес как 
класс исчезнет, кто-то уйдет в тень. Из-за непомерного налогообложения "работа на себя" 
потеряет привлекательность, а для молодых людей пределом мечтаний станет не 
реализация собственной бизнес идеи, "start-up", а карьера в устойчивой компании или 
органах государственной власти. 

«Сибновости» 
 

Красноярский край выделил 6,1 млрд рублей на занятость населения 
Правительство Красноярского края приняло ведомственную целевую программу 

«Содействие занятости населения Красноярского края» на 2013–2015 годы, сообщают в 
агентстве труда и занятости населения.  

Общий объем финансирования программы на 2013 год и плановый период 2014 — 2015 
годов предусмотрен в объеме 6,1 млрд рублей, в том числе из федерального бюджета будет 
выделено 3,2 млрд рублей, из краевого бюджета — 2,9 млрд рублей. 

В рамках программы будет оказывается содействие трудоустройству граждан на 
постоянную и временную работу, в том числе через организацию ярмарок вакансий, 
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информирование о положении на рынке труда, профессиональную ориентацию на 
востребованные профессии, профессиональное обучение. 

Также будет поддерживаться предпринимательская инициатива безработных граждан, 
проводиться адресная работа с теми, кто испытывает трудности в поиске работы. 

Деловой квартал  
 
Новый закон об образовании не несет угрозы для Красноярского края  

Об этом в четверг заявили первый заместитель министра образования и науки 
Красноярского края Светлана Маковская и руководитель профсоюза образовательных 
учреждений Людмила Косарынцева. 

Документ вступит в силу с 1 сентября 2013 года и коснется всех сфер отрасли 
образования. Уровни образования будут считаться с дошкольного. Это означает боле 
комплексный подход к формированию личности человека. В новом законе сохраняется 
компенсация родителям 20% материальных затрат на содержание ребенка в дошкольном 
учреждении. Эти компенсации оплаты родителей за нахождение ребенка в детском саду 
будут поступать им из краевого бюджета. 

Сфера школьного образования будет существенна изменена. В школах вводится 
сетевое взаимодействие и дистанционное образование. Первое позволит зачислять успехи 
ребенка в кружке, не привязанном к его образовательному учреждению, и не посещать такой 
предмет в школе. 

Также произойдет унификация типов и видов образовательных учреждений. Теперь 
родители не смогут выбирать, куда отдать своего ребенка: в лицей, гимназию или обычную 
школу. Все заведения будут носить одно название, но с наименованием, какой дисциплиной 
углубленно занимаются. 

«Например, название «лицей» из наименования уйдет, и будет звучать как 
«Общеобразовательная организация с углубленным изучением предмета», - пояснила 
Светлана Маковская. 

Одна из главных поправок закона - срок действия ЕГЭ. Теперь он дает право 
выпускникам школы четыре года определять свои приоритеты, а  не как раньше – два года. 

В новом законе осталось неизменным то, что высшее образование будет бесплатным, 
количество бюджетных мест не сокращается, но меняется соотношение гуманитарного и 
технического. Приоритетным для государства станет техническое образование. 

ИА Пресс-Лайн 
 

6. СМИ О РОССИИ 
 

Конституционный суд: Штрафы не должны разорять малый бизнес  
Конституционный суд (КС) РФ на своем сегодняшнем заседании постановил, что 

штрафы, налагаемые на предприятия малого бизнеса, должны быть соизмеримы с их 
денежным оборотом. 

Такое решение КС вынес в связи с делом, которое рассматривалось по инициативе ООО 
"Маслянский хлебоприемный пункт" из Тюменской области. В августе 2010г. в разгар засухи 
управление Федеральной антимонопольной службы потребовало от компании предоставить 
данные о ценах на зерно и готовую продукцию, а также информацию о деятельности по 
хранению зерна. Предприятие не уложилось в десятидневный срок предоставления данных и 
было оштрафовано на 300 тыс. руб. Арбитражные суды поддержали сторону 
антимонопольного органа. 

По мнению заявителя, взимание такой суммы поставило его фирму на грань выживания. 
Истцы убеждены, что их ситуация не является единичной и применение оспариваемой нормы 
может привести к банкротству многих малых предприятий.  

В связи с этим заявитель просил признать ч.5 ст.19.8 КоАП РФ не соответствующей 
Конституции РФ. Норма данной статьи вводит за непредоставление информации 
антимонопольному органу штраф для граждан от 1,5 до 2,5 тыс. руб., для должностных лиц - 
от 10 до 15 тыс. руб., для юридических лиц - от 300 до 500 тыс. руб. 
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Как постановили судьи КС, для малых предприятий даже нижняя планка штрафа 
(300 тыс. руб.) может оказаться чрезмерным грузом. По мнению КС, оспариваемая норма в 
целом соответствует законодательству, но у нее есть один недостаток - в статье не 
предусмотрена возможность снижения штрафа ниже 300 тыс. руб. 

В связи с этим Конституционный суд потребовал от Госдумы внести соответствующие 
изменения в КоАП. При этом до принятия этих поправок суды уже должны руководствоваться 
соображениями соразмерности штрафа обороту фирм. 

РБК 
 

Минфин увидел в госгарантиях по пенсиям угрозу бюджету. Создание гарантийного 
фонда для страхования пенсионных накоплений ведомство пытается отодвинуть на 
неопределенный срок 

Как выяснили «Известия», работа над законопроектом о создании гарантийного фонда 
для страхования пенсионных накоплений россиян натолкнулась на серьезные разногласия 
между Минэкономразвития и Минфином. Ведомство Андрея Белоусова настаивает на 
возмещении утерянной части номинальной суммы уплаченных на накопительную часть 
трудовой пенсии взносов сразу, в момент выхода человека на пенсию. Минфин, стоя на 
страже интересов бюджета, предлагает делать это только на этапе выплат, после исчерпания 
средств на счете. Это следует из материалов к согласительному совещанию (есть в 
распоряжении «Известий»), которое под Новый год прошло у заместителя Белоусова Олега 
Фомичева.  

Подготовленная Минэкономразвития редакция законопроекта предусматривает полное 
возмещение страховщику (Пенсионному фонду России или негосударственному пенсионному 
фонду) недостатка средств пенсионных накоплений, который может образоваться в 
результате снижения стоимости активов по отношению к номиналу уплаченных взносов. И 
произойти это должно на день назначения застрахованным лицам выплат за счет средств 
пенсионных накоплений.  

Такой подход кажется Минфину весьма рискованным, поскольку, по мнению чиновников, 
объем возмещаемых средств только для одной возрастной группы застрахованных лиц, 
выходящих на пенсию после 2022 года, может существенно превысить расчетный объем 
гарантийного фонда.  

Размер ежегодных отчислений в гарантийный фонд составит от 3 млрд рублей в 2013 
году и до 9 млрд рублей в 2030-м. Страховаться пенсионные накопления будут следующим 
образом: если на момент выхода человека на пенсию сумма средств на его счете окажется 
меньше общей суммы уплаченных его работодателем взносов на накопительную часть 
трудовой пенсии, то есть если управляющие получили убыток, инвестируя пенсионные 
накопления, то эта разница компенсируется ему из гарантийного фонда. Эти гарантии будут 
распространяться на всех — и на «молчунов», чьими пенсиями управляет ВЭБ, и на клиентов 
частных НПФ и управляющих компаний, по аналогии со страхованием банковских вкладов. 
Важный момент — в законопроекте речь идет только о номинальной сохранности взносов, 
без корректировки на инфляцию.  

Как считают в Минфине, такое полное возмещение не позволяет решить другую важную 
проблему — достаточности средств текущих выплат (по ним дефицит возникает также из-за 
снижения рыночной стоимости финансовых активов и при превышении фактического периода 
дожития пенсионеров над расчетным).  

Поэтому Минфин предлагает включать механизм гарантирования при наступлении 
фактической нехватки денежных средств на этапе выплат. Чиновники Минэкономразвития 
раскритиковали предложение Минфина и категорически с ним не согласились. По их мнению, 
таким образом Минфин предлагает выплачивать гарантийное возмещение в неопределенно 
далеком будущем, и при этом непонятно, какие именно суммы возмещения будут подлежать 
выплате и в какой момент. Недопустимо переносить момент выплаты гарантийного 
возмещения в будущее, это приведет только к усугублению проблем риск-менеджмента, 
считают в Минэкономразвития.  
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— Поскольку речь идет только о восстановлении номинала, оба варианта не 
сильно рискованны для бюджета, особенно вариант Минфина, потому что он подразумевает, 
что пройдет еще некоторое время и номинальные взносы еще больше обесценятся, — 
считает бурей в стакане воды эту полемику завлабораторией бюджетного федерализма 
Института экономической политики им. Е.Т. Гайдара Владимир Назаров. — Но ни тот ни 
другой варианты не соответствуют интересам граждан, не смогут их в полной мере защитить, 
потому что граждане заинтересованы в восстановлении реальной стоимости накоплений, а не 
номинальной. Гарантийный фонд должен быть гораздо больше, и механизм гарантий должен 
быть намного сложнее, чем это сейчас предусмотрено.  

Настоящие массовые выплаты накопительной части пенсии начнутся с 2032 года, 
уточняет эксперт, — тогда выйдут на пенсию те, кто начал работать в 2002 году…  

 «Известия» 
 
Дума одобрила рост зарплат в ведомстве Бастрыкина, подвинув прокуратуру  

Законопроект о повышении денежного довольствия следователям Следственного 
комитета России (СКР) был одобрен думским профильным комитетом с некоторыми 
отступлениями от правил. Одновременно зарублен законопроект о проверках прокурорами 
финансово-хозяйственной деятельности СКР — в администрации президента не захотели 
пускать прокуроров на «кухню» следователей. Это далеко не первый случай, когда СКР 
удается пролоббировать свои интересы на законодательном уровне. 

 Вчерашний рабочий день законодателей представители СКР могут смело записывать 
себе в актив. Сначала думский комитет по безопасности и противодействию коррупции 
единогласно поддержал законопроект о доплатах следователям в редакции второго чтения 
(окончательное принятие документа ожидается на следующей неделе), а затем депутаты 
профильного комитета не смогли одобрить законопроект о распространении прокурорского 
общего надзора за деятельностью СКР. 

 При этом есть сомнения, что инициатива о повышении зарплат могла быть внесена, а 
не то что одобрена, без отзыва правительства. В базе внесенных законопроектов такой отзыв 
отсутствует, что может означать, что законопроект финансово не обеспечен. Но деньги 
понадобятся немалые, депутаты хотят приравнять зарплаты следователей к сотрудникам 
МВД, которым с 2012 года повысили оклады почти в 2,5 раза. 

«Повышение предусмотрено в размерах от пяти окладов денежного содержания 
заместителям председателя СКР и по нисходящей до двух окладов», — разъяснил РБК daily 
депутат комитета Госдумы по безопасности и противодействию коррупции Дмитрий Горовцов. 

 На заседании думского комитета возник вопрос об отзыве Белого дома, на что 
представлявший законопроект депутат Александр Хинштейн показал какой-то клочок бумажки 
и заверил всех, что это и есть отзыв подчиненных премьер-министра Дмитрия Медведева. 
«Мне Хинштейн показал заключение правительства от 20 декабря, там все в порядке», — 
заверил депутат-эсэр Горовцов. Телефон депутата Хинштейна оказался выключен. 
  Что же касается второго законопроекта, о прокуратуре, то на него отрицательный 
отзыв неожиданно прислала администрация президента. В документе речь идет о том, что 
прокуратура должна осуществлять надзор не только за соблюдением процессуальной 
деятельности СКР, но и общий надзор в рамках полномочий ведомства. Сегодня прокуроры 
надзирают за соблюдением законов о госслужбе, гостайне, об обороте оружия, о трудовых 
правах граждан, антикоррупционного законодательства практически во всех ведомствах, 
кроме СКР. Так вышло, что СКР не отнесли к федеральным органам власти и тем самым 
вывели из-под прокурорского общего надзора. Законопроектом предлагалось уравнять 
следователей с другими чиновниками и позволить прокурорам проверять деятельность СКР 
не только по линии расследований, но его рассмотрение вчера перенесли. 

 «Это результат борьбы между СКР и Генпрокуратурой; к тому, чтобы зарубить 
прохождение законопроекта, явно приложил руку лично Александр Иванович (Бастрыкин. — 
РБК daily), — считает депутат Дмитрий Горовцов. — Он, вероятно, использовал для этого 
свои контакты с первым лицом, после чего позиция главного правового управления 
президентской администрации изменилась». По словам парламентария, несмотря на это, 
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работа продолжится. «Подождем поручение президента и тогда начнем рассматривать 
этот законопроект заново», — отметил г-н Горовцов. 

РБК daily 
 
Государственная Дума. Вячеслав Тимченко призывает к господдержке 
муниципалитетов 

Председатель Всероссийского совета местного самоуправления Вячеслав Тимченко 
считает, что назрела необходимость в разработке программы государственной поддержки 
устойчивого развития муниципальных образований, финансируемой из федерального 
бюджета. 

«Не секрет, что многие наши реформы начинают пробуксовывать, прежде всего, на 
местах, - сказал В.Тимченко по итогам заседания президиума Окружного консультативного 
совета по развитию местного самоуправления в Приволжском федеральном округе, которое 
прошло в Нижнем Новгороде. - Причина очевидна: большой разрыв между доходными 
источниками и расходными полномочиями муниципалитетов, причем этот разрыв не только 
не сокращается, но даже возрастает». 

Также, по мнению парламентария, очевидно, что эта проблема сама собой никуда не 
денется, а решение ее мелкими шажками растянется на долгие годы, чего, подчеркнул 
В.Тимченко, «мы себе позволить не можем». 

«Короче говоря, здесь нужен прорыв, нужны кардинальные меры», - подчеркнул он. 
«На мой взгляд, назрела необходимость в разработке программы (концепции, стратегии) 

государственной поддержки устойчивого развития муниципальных образований, 
финансируемой из федерального бюджета, - заявил первый замглавы думской фракции. - 
Она должна включать комплекс как первоочередных, так и стратегических мер, ранжируемых, 
исходя из категории муниципалитетов (сельские поселения, малые и средние города с 
численностью населения до 100 тыс человек, крупные агломерации с численностью 
населения свыше 100 тыс человек)». 

По словам В.Тимченко, «понимание необходимости разработки такой программы или 
стратегии (не важно, как ее называть) имеется на самом высоком уровне». «И я уверен, что 
одно из следующих заседаний Совета по местному самоуправлению при президенте 
Российской Федерации будет посвящено именно этой теме (тема ближайшего заседания - 
взаимоотношение муниципалитетов и надзорных органов)», - добавил политик. 

«Конечно, федеральная программа всех проблем не решит. В каждом субъекте 
Российской Федерации должны заработать аналогичные региональные программы, - о чем я 
и говорил, выступая на заседание президиума Окружного консультативного совета по 
развитию местного самоуправления в Приволжском федеральном округе», - заключил 
В.Тимченко. 

АСДГ 
 
Россияне станут жить дольше уже через пять лет, уверены в Правительстве РФ 

К 2018 году вырастет продолжительность жизни россиян, снизится показатель 
смертности от ДТП, а кареты скорой помощи начнут приезжать по вызовам быстрее. Такие 
цели ставит перед собой «дорожная карта» изменений в отраслях социальной сферы, 
направленных на повышение эффективности здравоохранения, утвержденная 
распоряжением Правительства РФ N 2599-р от 28 декабря 2012 года. 

В целом реализация «дорожной карты» призвана «обеспечить установление механизмов 
зависимости уровня оплаты труда работников медицинских организаций от количества и 
качества предоставляемых населению бесплатных медицинских услуг».  

Благодаря реализуемым мероприятиям, через пять лет ожидаемая продолжительность 
жизни среднестатистического россиянина увеличится, согласно данным Правительства, с 
70,8 до 74 лет. При этом планируется снизить показатели смертности с 13 человек из каждой 
тысячи в 2013 году до 11,8 человека в 2018 году, в том числе снизится материнская и 
младенческая смертность, а также гибель в результате ДТП. Бригады скорой медицинской 
помощи в 89% вызовов будут приезжать менее чем за 20 минут. Кроме того, к 2018 году 
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планируется увеличить среднюю заработную плату медицинского персонала до средней 
зарплаты по регионам, а зарплату врачей приравнять к 200-процентному уровню 
среднемесячного регионального дохода. 

Конкретную программу развития здравоохранения должны разработать региональные 
органы исполнительной власти. 

ИА Пресс-Лайн 
 
Россияне оставляют сирот на родине. 76% граждан — за запрет на усыновление 
российских детей в США 

Три четверти граждан поддержали запрет на усыновление российских детей в США. Они 
считают, что "государство должно само воспитывать своих детей", а иностранные 
усыновители "над ними издеваются", выяснил Всероссийский центр изучения общественного 
мнения (ВЦИОМ). Россияне не знают сути и контекста принятия "антимагнитского закона", 
отмечают эксперты.  

В декабре Госдума ответила на американский "акт Магнитского", введя, в частности, 
запрет на усыновление гражданами США российских детей. Эту меру, как выяснил ВЦИОМ, 
одобрило 76% россиян, 24% ее не одобрили. Сторонники запрета объясняют свою позицию, 
прежде всего, "издевательствами" над детьми со стороны иностранных усыновителей (18% от 
сторонников запрета) и тем, что "государство должно само воспитывать своих детей, дети 
должны быть в России" (24%). Противники запрета чаще всего говорят, что "детям нужна 
семья" (20%), а "государственные вопросы нужно решать иным путем, не манипулируя 
детьми" (18%) (опрос прошел 12-13 января среди 1,6 тыс. человек в 46 регионах РФ).  

Гендиректор ВЦИОМа Валерий Федоров пояснил "Ъ": почти никто не знает, что закон 
принимался в ответ на "акт Магнитского", поэтому "восприятия, что мы защищаем 
коррумпированных чиновников, прикрываясь детьми, нет". А каждый случай "со смертью и 
издевательствами над детьми широко освещается, и глупо осуждать граждан за такую 
реакцию". Число сторонников полного запрета на усыновление детей иностранцами 
постоянно растет: в 2005 году их было 32% (противников запрета 61%, затруднившихся 
ответить — 8%), а в 2013 году стало 53% (против 35%, затруднились 12%). Валерий Федоров 
считает, что с 1990-х годов изменились представления о ситуации в РФ и США, и все меньше 
людей считает, "что там рай, а тут — ад".  

Граждане одобряют запреты, но не знают сути и контекста принятия "антимагнитского 
закона", заявила "Ъ" член совета при президенте по развитию гражданского общества и 
правам человека Елена Тополева. "Я разговаривала с директором детского дома, который 
закон поддерживал. Когда я его спросила, не нужно ли сначала создать в России условия для 
этих детей, а потом отменять усыновление, он сказал, что я права",— отметила она. 

«Коммерсантъ» 
 

7. РАЗНОЕ 
 
"Скорой" нужна помощь 

С нового года у "скорой помощи" началась новая жизнь. Официально врачи бодрятся, 
однако "не под запись" говорят о том, что чиновники от медицины фактически убивают святая 
святых — службу "03". 

Скорая помощь — базис, основа экстренной медицины, служба оперативного 
реагирования с совершенно определенными задачами: спасти жизнь, оказать первую помощь 
и доставить в стационар при необходимости. Как бы не костерили обыватели "скорую" за 
задержки, нехватку оборудования и медикаментов, спешку, случающийся 
непрофессионализм, все равно первая мысль попавшего в беду — звонить "03". Кровь, 
травмы, острые сердечные приступы, роды, пресловутые "белочки" и ДТП, то есть все 
состояния, напрямую угрожающие жизни человека и случившиеся вне стен официальной 
медицины, — это все "скорая помощь". По статистике, каждый третий житель обращается за 
помощью, звоня по "03". И при этом именно эту чрезвычайную службу периодически "трясет и 
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колбасит" в зависимости от очередных новаций людей, либо смутно 
представляющих, либо уже забывших, каково это — работать на "линии". 

"Не надо волноваться, все у нас будет хорошо и качество медицинских услуг, 
оказываемых "скорой помощью", с 2013 года в Петербурге не изменится", — уверяет первый 
заместитель председателя комитета по здравоохранению Петербурга Владимир Жолобов. По 
его словам, иные финансовые механизмы оплаты работы "скорой" не должны коснуться 
пациентов и будут головной болью лишь для руководителей службы. И, конечно, самих 
медиков. 

Суть нововведений стала известна врачам около года назад: "скорая" вливается в 
систему обязательного медицинского страхования и будет оплачиваться не из бюджета, как 
было всегда, а по факту. То есть сколько отработали — столько и получили. 

Любопытно, что одним из инициаторов перехода на новую систему работы "скорой" был 
бывший руководитель петербургского НИИ скорой помощи им. Джанелидзе и главный 
специалист по скорой медицинской помощи Минздравсоцразвития России Сергей Багненко, 
за что получил в медицинской среде весьма нелестные комментарии. 

"Данные нововведения направлены не во благо пациентов, а для обеспечения сладкой 
беспроблемной жизни страховым компаниям", — говорят в Национальной медицинской 
палате. По мнению члена президиума НМП Евгения Костюшова, "скорую" нельзя ставить в 
один ряд со стационарами или поликлиниками. 

"А если не будет вызовов, как платить "скорой помощи"? Неужели у нас другие 
оперативные службы — МЧС, полиция, аварийные бригады — получают деньги от количества 
чрезвычайных ситуаций или раскрытых преступлений? — считает Костюшов. — Почему такая 
жизненно важная отрасль как здравоохранение в целом и "скорая помощь" в частности 
ставится в зависимость от количества выездов бригад?". 

По словам врачей, чтобы хоть что-то заработать, им теперь придется ездить не на 
угрожающие жизни и здоровью ситуации, как происходит уже более века, а, скажем, на понос 
или порез пальца — лишь бы выполнить пресловутый план. 

Однако, несмотря на протесты медиков, решение о "вливании" в ОМС было принято. 
Петербург поступил согласно поговорке об обстоятельствах, к которым надо сменить 
отношение, если не в силах изменить их самих. Теперь часть денег будет поступать в виде 
авансов для работы "скорой", а основная часть будет идти за пациентом, то есть поступать по 
факту. В конкретном Петербурге подушевое финансирование обойдется в среднем в 500 
рублей на одного застрахованного, а один конкретный выезд "скорой" к иногороднему 
пациенту, не имеющему местного полиса, будет стоить в среднем 2609 рублей. За помощь 
мигрантам и прочим иностранцам по-прежнему будет платить бюджет. 

"Петербург как традиционный лидер службы "скорой помощи" во всей стране еще с лета 
готовился к переходу на ОМС, — сообщил заместитель директора ТФ ОМС Петербурга 
Вадим Стожаров. — На Всероссийской конференции именно мы попросили установить такие 
формы оплаты, чтобы они были максимально щадящими как для "скорой", так и для 
пациентов. Теперь многие города страны перенимают наш опыт". 

Между тем за последние месяцы 2012 года службу петербургской "скорой" покинули от 
200 до 300 человек, проблемой кадров на "скорой" озадачился даже губернатор Георгий 
Полтавченко. Медики уходили не столько из-за тяжелой суточной работы, сколько из-за 
опасения потерять те бонусы, которыми была так привлекательна "скорая". Раньше врачей 
привлекали надбавки за дополнительные, ночные, праздничные дежурства. С нового года, как 
предполагалось, количество рабочих часов  лимитировано. 

"На подстанциях нездоровая обстановка, персонал пишет заявления на 
совместительство и буквально дерется за свободные часы, — рассказали корреспонденту 
"Росбалта" врачи нескольких подстанций "скорой помощи". — Получается, что те медики, 
которые привыкли работать на полторы ставки (а так работает большинство на "скорой"), 
теперь будут отрабатывать положенные часы, а оставшиеся "добирать" едва ли не по часам, 
сражаясь за них с коллегами и теряя в зарплате. Непонятно также, как будут оплачиваться и 
учитываться переработанные часы. Или мы сами должны с карандашом отмечать, сколько 
минут в месяц каждый отработал?". 
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Впрочем руководители обещают, что персонал не пострадает от новой системы. По 
их словам, федеральные надбавки на все отработанные часы сохранятся, только сменят 
название. Обещают даже повысить зарплату на 7% и выделить "скорой" 105 новых машин. По 
итогам работы первых двух недель в системе ОМС главный врач Городской станции скорой 
медицинской помощи Санкт-Петербурга Алексей Бойков не готов делать какие-то выводы, но 
проблему кадров на "скорой" признает. По его словам, дело не столько в увольнениях в 
преддверии новшеств, сколько в неприходе новых специалистов. Взамен уволившимся трем 
сотням профессионалов пришли всего три десятка человек. Что, впрочем, неудивительно — 
при тяжелейшей работе оплата труда и риск профессии несопоставимы. Так, только за 2012 
год в Петербурге зафиксировано 50 нападений на бригады. Медиков бьют, грабят, хамят, 
угрожают. А ведь большинство персонала на "скорой" — женщины. 

Любопытно, что новая система подразумевает еще и перечень оснований для отказов в 
оплате "скорой" и даже систему штрафов (от 50 до 100%) за, например, повторное 
обращение застрахованного лица по телефону "03" или за опоздание бригады на вызов. При 
этом чиновные выдумщики, видимо, просто не представляют, как работает "скорая". 

Городская станция скорой медицинской помощи Петербурга за год выезжает почти на 2 
миллиона вызовов. На 26 городских подстанциях работают более 2 тысяч сотрудников, 
ежесуточно трудятся 180 бригад. 

 Корреспондента "Росбалта" как-то пустили в святая святых — диспетчерскую "03"… 
"Скорая? Что мне лучше сделать: УЗИ, томограмму или рентген? Что-то у меня голова 
кружится...". "Я — бомж, я тут лежу, и мне плохо. Где лежу? Не знаю, у какой-то станции 
метро. Возраст? Не помню. Адрес? Не знаю...". По телефону "03" звонят, чтобы спросить, 
который час. Или поиздеваться над диспетчером. Или потребовать, чтобы дежурный зачитал 
дозировку приема анальгина. За сутки петербургская диспетчерская "03" принимает от 5000 
до 7000 звонков, из них профильными оказываются около полутора тысяч. Все остальное — 
либо помощь, которая может быть оказана амбулаторно, либо чистое хулиганство. 

Готовятся медики и к еще одному "сюрпризу" перехода на ОМС: теперь пациенту 
желательно предъявить бригаде медицинский полис и паспорт. Это сделано для 
взаиморасчетов "скорой" со страховщиками, но понятно, что больному до этого нет никакого 
дела. По словам Алексея Бойкова, "скорая" обязана оказать помощь и человеку без 
документов, и она ее окажет. В противном случае следует жаловаться на "горячую линию" 
комздрава. Но документики, граждане, все-таки желательно иметь с собой — хотя бы из 
соображений собственной безопасности и гуманности к врачам, у которых и так треть 
рабочего времени занимает "писанина". 

Впрочем, в кулуарах даже чиновники признаются, что новая система может убить 
"скорую помощь". Если две столицы еще как-то выживут, то "скорой" на переферии может 
понадобиться реанимация. Невысокие, а теперь еще и урезанные зарплаты, недостаток 
материально-технической базы, старый транспорт, ужасные условия на подстанциях, плохие 
дороги и неадекватное население, не пропускающее машины с красным крестом, — это все 
может убить "скорую помощь". Однако эти проблемы волнуют затейников в последнюю 
очередь — у них иное медобслуживание. 

«Росбалт» 
8. Курс валют 

 
По данным ЦБ РФ курс валют с 18.01.2013 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 30, 3431 ▲ 0, 00 

EUR 40, 3472 ▲ 0, 04 
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9. Прогноз погоды 
 

По данным Gismeteo.ru погода в г. Дудинке 
 

 
 
 


